
新年会で懇親を深める 

平成 2６年の新年会は 1月 25 日（土）の例会後

に志村・浜谷名誉会員と鎌田アドバイザーをお招

きし、「あじたろう」で総勢 1３名で行われました。

2 時間の飲み放題の間、なかなかお会いできない

方を交えてビデオ撮影の話などで親交を深めまし

た。 

1 月定例会報告 

1月 2５日（土）午後 1時 30分～ 5時            

 会場：立川・NHK会議室 出席者 1３名  

 平成 26年最初の 1月例会は鎌田アドバイザー出

席のもと、会員 1２名と合せて 1３名で行われまし

た。司会は加々美書記幹事が務めました。 

 

1. 自主作品の発表と鎌田 講評&会員の合評 

菅原正三さん 「イルミネーション」 ４分４８秒

（HD）クリスマスイヴの日

に開園 30 周年記念の記念

すべき催しを撮影。評：絵を

見ているようで非常に綺麗。

主役は光だが、見ている人の映像やトレインに乗っ

ての動いている映像が欲しいと感じた。 

西尾尚武さん 「Virgin Snowに舞う」５分５０秒 

1987 年ソニーベータマックス

で撮影したテープを Edius6 にて

2013年に再編集しました。評：

急角度の斜面で撮影しているが映

像は安定している。難しい撮影条件のなかなのによ

く撮れている。 

吉田 努さん 「八王子の初雪」7分（未編集） （HD）

初雪が夜中に降ったので、

撮ってみました。評：撮影

は、雨は逆光、雪は順光と

いうが、順光で撮影された

ので雪の白さが強調されていた。地域での降雪の映

像は、NHKに是非送っていただきたい。 

飯山一伸さん「いすみ鉄道の旅」５分 00秒 

千葉県の南房総を走る JR

木原線は第 3 セクターのい

すみ鉄道になり、昨年の夏に

木原駅からのローカル線の

のどかな旅を楽しむ。評：親子の映像が微笑ましく

てとてもいい。子供の喜びの表情もとても良かった

が、子供のアップ画像があればもっと喜びの表情も

伝わったように思う。 

黒沢 眞さん 「滋賀県周遊 後編」 9 分２８秒

（HD）琵琶湖西岸今津港に

上陸した後、ケーブルカー

で比叡山に登り、東塔の根

本中堂をお参りします。翌

日は石山寺、近江八幡、彦根城を散策しました。 

評：旅番組のようにいろいろと見せてくれた。編集

で石山寺以降が多少短いように感じたが総体的にま

とまりのある作品となっている。 

加々美俊明さん 「秋を撮る」 ４分４５秒  

昨年秋の昭和記念公園での

撮影会の作品です。鎌田さん

の指導を受けながら撮影し

ました。評：紅葉のいい場面

での映像が少しつぶれている。このような撮影会で

の撮影のみならず、いろいろと撮影にチャレンジし

て欲しい。 
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みんなの広場 
    岩沢 初男さん 「十五夜月見とススキ・月見草」 ５

分３0 秒 十五夜の日はよく

晴れていたので新美杉台の分

譲地に LED の照明を持って出

かけました。初めての場所で山

のくぼみから昇るところを撮影出来ませんでした。

評：地明りで撮影されたススキが、絵のように綺麗。

この映像だと全体の尺が5分というよりも3分位の

ほうが作品の精度を上げるように思う。 

渡辺 實さん 「西府わき水まつり」 ７分０８秒 

府中市西府町のガケの緑

と湧き水を保護する活動の

「わき水まつり」を取材した。

用水路の生き物展示に幼

児・小学生・高校生が興味を示してくれた。評：人

に見せるような作品作りにするには難しい作品。パ

ネルの撮影場面ではアップ映像が、またインタビュ

ーなどもあるともっと良かったと思う。 

荒木 勉さん「江戸の灯りを再現する」5 分 48 秒

（HD）和ろうそくの灯りを

電気的に再現する電子ろう

そくについて背景や実験の

様子、実際の使用例を含めて

作品としてまとめました。評：ゆらゆらと燃える和

ろうそくと普通のろうそくとの比較が分かりやすく

丁寧に説明されていたのが印象に残った。 

古谷 毅さん 「高尾山紅葉狩り」６分３６秒 

高尾山の紅葉をリフトとケ

ーブルカーから動く視点か

ら眺めてみました。評：仲

間がバックにした高尾山の

紅葉が非常に綺麗。高尾山が人気のある理由がわか

った。 

 

２，交流クラブから寄贈の作品を鑑賞 

NHK 金沢ビデオカメラクラ

ブから送られたコンテスト

の最優秀作品・上野陽亮さん

「蘇れ！！喜多家のしだれ

桜」を鑑賞させていただきました。 

  

 

３. 交流クラブの会報類を回覧 

 札幌支部報１２月号、金沢 VCC 通信１月・２月

号、しずおか SAVCS 通信 12 月号、NHK 事務局

通信１１２号を回覧しました。 

◎ 作品の発表が DVD のみとなったので、不要となっ

たカメラをオークションで売却することとなりました。 

（編集後記）厳しい寒さが続きますが、いかがお過

ごしでしょうか。新年会では親睦を深めて盛り上が

りました。今年は気分も新たに撮影に取り組めたら

と思います。 

（荒木 勉 記） 

      ３月は総会です 

3月 22日（土）午後 1時 30分～ 5時 

 25 年度の活動を総括し、26 年度の方針を協議

する大事な総会です。とくに新会員の増大が緊急の

課題です。全会員の出席を要請します。 
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